

DRÔLES DE COURGES

En octobre et en novembre, c'est la fête de la citrouille !

Avec ses allures multiples en fonction de la famille de cucurbitacée à laquelle, elle appartient, la citrouille ravit petits et grands, surtout en période d'Halloween. C'est pour cette raison que notre exposition "**Drôles de courges**", la met à l'honneur de façon humoristique, mais pas que !

Présentées via de micro scènes tantôt rigolotes, tantôt design, les citrouilles, les courges, les potimarrons et leurs autres cousins et cousines forment de drôles de personnages.

Une animation qui dialogue avec des ateliers créatifs pour les enfants qui adoreront confectionner un petit fantôme ou partir à sa chasse ou encore se transformer en drôle de courge.





Original et résolument actuel,
NOTRE CONCEPT DEUX EN UN
s'organise sur une, deux ou trois
semaines, toute l'année en intérieur.
La taille de l'exposition évolue
en fonction des espaces à animer
que ces derniers soient **S** ou **XXL**.

LES ENFANTS ADORENT, LES ENFANTS EN REDEMANDENT !

Envie d'en savoir plus ?
Contactez-nous au 021 989 88 90
ou info@dynam.ch